

COMIENZO DEL PROYECTO **PPEPAPS GRAN CANARIA 2022** PROGRAMA DE PRIMERA EXPERIENCIA PROFESIONAL EN ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

El pasado 24 de abril de 2023 dio comienzo el proyecto “PPEPAPS GRAN CANARIA 2022”, ejecutado por el Cabildo de Gran Canaria a través del Servicio de Empleo y Desarrollo Local.

Este proyecto se financia en el marco del Plan de Recuperación y Resiliencia –Financiado por la Unión Europea- Next Generation EU, con cargo a la aplicación 2022 5070 G241H/460.04.00 PILA 504G1165/EMPLEO JOVEN. PRIMERAS EXPERIENCIAS PROFESIONALES.MRR. Fondo 40M5003. El Servicio Público de Empleo Estatal y el Servicio Canario de Empleo (Funcatra como entidad colaboradora) son las entidades ejecutoras de los fondos y también está financiado por el Cabildo de Gran Canaria.

COSTES TOTALES DEL PROYECTO	
COSTES DE CONTRATACIÓN	509.854,08
EQUIPOS DE PROTECCIÓN INDIVIDUALES (EPIS)	84,38
MATERIALES	962,50
FORMACIÓN	2.000
TOTALES	512.900,96

FINANCIACIÓN POR ENTIDAD	
COSTE TOTAL DEL PROYECTO	512.900,96
SUBVENCIÓN SOLICITADA	278.277,12
A FINANCIAR POR EL CABILDO DE GRAN CANARIA	234.623,84

El inicio del mismo lo marca la contratación de 10 personas jóvenes desempleadas e inscritas como demandantes de empleo, en el Servicio Canario de Empleo (SCE), mayores de 16 años y menores de 30 años, en la modalidad de Contrato para la Obtención de la Práctica Profesional.